



Traktandum 3 – Strassensanierungen 2017 – CHF 200'000.–

Im Jahr 2017 ist die Sanierung der Alpwegen geplant. Die Kosten belaufen sich auch auf 150'000 Franken. Ursprünglich war für dieses Jahr eine Belagssanierung vorgesehen. Gleichzeitig plante die Alpen Energie in diesem Bereich die Wasserleitungen zu ersetzen. Bei den Planungsarbeiten für die Wasserleitung zeigte sich, dass die Fundationsschicht in einem sehr schlechten Zustand ist. Damit nicht unterschiedliche Setzungen und Folgeschäden entstehen, muss diese Schicht ebenfalls saniert werden.

Anstelle der Alpwegen konnte in diesem Jahr der stark sanierungsbedürftige Strassenabschnitt zwischen Balm und Unterheid instand gestellt werden.

Im Weiteren ist im Bereich Strassensanierungen für das Jahr 2017 ein Betrag von 50'000 Franken für diverse Anpassungen im Zusammenhang mit anderen Projekten vorgesehen. Dabei können Synergien genutzt werden.